

【平成30年1月3日】

明けましておめでとうございます
本年も宜しくお願い致します

最近娘が隣に乗っていると
パパあそこに捨ててあるよ！
と不法投棄を教えてください

持論ですが子供に意識を持たせる事によって
大人にダメな事を伝えて行くのが一番効果的だと考えます。
例えば学校のプログラムとして課外授業で親子や地域の人でクリーン作戦と観察会など
を行えば不法投棄への意識が地域全体へ広まる気がします。
また、河川を身近に感じ自分にとって地域にとって大切な場所だと感じれるか、
感じれないかで大きく別れるんでしょうね。

僕にとっては無くてはならない場所天竜川。
今年もモニター活動頑張らせて頂きますので宜しくお願い致します。

河川愛護モニター連絡受発信簿

発生・発見日時	平成	29年	12月	22日	時	分頃
河川名	天竜川					
場所	左岸	(. Km)				
	右岸	(. Km)				
内容						
①	②	③	④			
						
12月31日～1月1日分の報告になります						

【平成30年1月8日】

河川愛護モーター連絡受発信簿

発生・発見日時	平成 29年 12月 22日 時 分頃
河川名	天竜川
場所	左岸 (. Km)
	右岸 (. Km)
内容	

①



【平成30年1月24日】

今週休みが5日もあるので川通いが出来ると思ったのですが
残念ながらインフルエンザになってしまい、外出出来なくなってしまいました。

時間は沢山あるので、子供のおもちゃで、”りゅっぴい”の缶バッチを作成してみました。
今年はこれを遊漁証などにつけて”りゅっぴい”を広めたいと思います。

